

卒業生の声

塩釜高等職業訓練校

令和6年3月卒業 Y. M / T. I

私たちは今、3年間この訓練校に通えて本当によかったと思っています。

週に1回の訓練でしたが、実技訓練では、刃物の研ぎ方や道具の作り方、使い方から様々な技術まで教えていただきました。現場では、なかなか目にすることのできない継手の作り方や伝統的な技も教わり非常に勉強になりました。

また、学科訓練では、CADや製図、建築概論等様々な科目を勉強することにより、建築に関する幅広い知識を着実に自分のものにすることができます。

3年生になり2級技能士試験を受けることになりました。

経験豊かな先生方や訓練校の卒業生に、わからないところがあってもわかるまでていねいに、時には厳しくご指導いただきました。仕事が終わってからの夜間や休みの日にも試験課題に取り組みましたが、残念ながら合格することができませんでした。

しかし、今まで、何かにこんなに本気になるということは久々で、少し成長できた気がしました。ここであきらめずに、来年、しっかりと合格できるよう練習に励みたいと考えています。

この3年間は、多くの皆様や仲間たちに支えられ、私たちにとって楽しく思い出に残るとても充実した時間となりました。これからも、このつながりを大事にしていきたいと思います。

私たちは、これから、「一生の宝物」となるこの3年間で学んだことを仕事に活かし、一人前の職人を目指して頑張り、いつか一人前の大工になって帰っこようと考えていますので、今後とも、訓練校の良き伝統を継続して欲しいと思います。

皆さんも、訓練校でいっしょに学んでみませんか。

